

Henkel wird zu HENKELHAUSEN **Erfolgreiche Geschäftsübernahme im Bereich der Energietechnik**

Krefeld, 7. März 2024. HENKELHAUSEN GmbH & Co. KG übernimmt zum 1. Januar 2024 das Geschäft des Krefelder Betriebs Carsten Henkel Stromaggregate GmbH. Diese Entscheidung unterstreicht die strategische Ausrichtung des Familienunternehmens, den Bereich der Energietechnik als zweites großes Standbein neben der Antriebstechnik weiter auszubauen. Gleichzeitig bietet die nahtlose Integration des Servicegeschäfts den Kunden Kontinuität auf hohem Qualitätsniveau.

Die Carsten Henkel Stromaggregate GmbH wurde 2005 von Carsten Henkel gegründet und zeichnete sich durch seine Fachexpertise im Bereich der Netzersatzanlagen aus. Im Januar 2024 hat HENKELHAUSEN das Servicegeschäft des Betriebs, gemeinsam mit den beiden erfahrenen Servicetechnikern und Carsten Henkel als Vertriebsingenieur, übernommen. Eva Valentina Kempf, geschäftsführende Gesellschafterin bei HENKELHAUSEN, freut sich über die erfolgreiche Übergabe: „Wir sind stets offen für Geschäftsfortführung solcher Art und suchen dabei stets nach einer aufrichtigen, nachhaltigen Lösung, die für alle Beteiligten vorteilhaft ist.“

Der Grund für eine solche Übernahme kann vielfältig sein, beispielsweise wenn Betriebe nach einem geeigneten Nachfolger suchen oder andere Gründe für eine Geschäftsaufgabe abwägen. Dann kommt HENKELHAUSEN als zuverlässiger und kompetenter Ansprechpartner ins Spiel. Dem Familienunternehmen ist es dabei wichtig, den Kunden, die in diesem Fall Netzersatzanlagen betreiben oder besitzen, Kontinuität im Service zu bieten und eine Vertrauensweitergabe des vorherigen Besitzers zu gewährleisten.

„Dabei legen wir bei HENKELHAUSEN großen Wert darauf, mindestens den Qualitätsstandard für die Bestandskunden des Betriebs aufrechtzuerhalten und ihnen im besten Fall durch unsere zusätzlichen Dienstleistungsangebote einen weiteren Mehrwert zu bieten. Wenn, wie im Fall Henkel, auch die Übernahme des gesamten Teams reibungslos funktioniert, freut uns das natürlich umso mehr“, so Kempf.

Denn Carsten Henkel und sein engagiertes Serviceteam sind nun seit Anfang des Jahres fest in die Struktur von HENKELHAUSEN integriert. "Die Entscheidung, mein Servicegeschäft aus privaten Gründen aufzugeben und in fremde Hände zu übergeben, war für mich kein leichter Schritt." So Carsten Henkel „Letztendlich war er aber notwendig und ich bin dankbar, dass ich mit Eva und Matthias zwei Gesprächspartner hatte, die mich wertschätzend und vertrauensvoll bei dieser Entscheidung unterstützt haben. Das hat mir und meinem Team die Gewissheit gegeben, dass unsere Kunden auch weiterhin in den besten Händen und wir im HENKELHAUSEN Team willkommen sind.“

Die reibungslose Integration des Teams und die Fokussierung auf den Erhalt bewährter Servicequalität unterstreichen das Engagement von HENKELHAUSEN. Die Entscheidung von Carsten Henkel, seinen Servicegeschäft abzugeben und in das Familienunternehmen als Vertriebsexperte einzusteigen, zeigt das Vertrauen in die wertschätzende Partnerschaft mit HENKELHAUSEN und verspricht eine vielversprechende Zukunft für Kunden und Mitarbeiter gleichermaßen.